

Valladolid, 14 dediciembre de 1968
Sr.D. Javier Cortes Alvarez de Miranda
SALDAÑA.

Querido Javier:

Siento mucho que haya llegado tu carta antes que la mía !. Pero esperaba darte la sorpresa de que veas publicada - a nombre de los dos - la primera nota científica sobre la villa de Pedrosa, y los ejemplares de la revista donde va, no me han sido entregados hasta hoy mismo.

Pero, en fin, puedo mandarte uno de los primeros ejemplares salidos de la imprenta, donde encontraréis cosas que espero te interesarán. Como ves me he permitido escribir una nota científica a nombre de los dos. Espero que esto no te moleste, pero decidí incluirla en el Boletín muy a última hora y no dió tiempo a enviarte los originales para que dieras su aprobación, pero contaba con ella - ¿hice bien ?- y así sale. También verás un breve estudio sobre la rueda calada de ASTURIUS junto con la pieza que me dejó Fontaneda y de otras piezas, como una de Portugal, Conimbriga. En fin, creo que con esto de momento, hemos dejado constancia del trabajo inicial.

Te envío, también, una copia del croquis o plano según las medidas que tomamos - un poco deprisa y sin excesivo rigor - el día de nuestra visita, y te prepararé una serie de fotografías de los mosaicos de los que hice aquel día, aunque, al estar sucios los pavimentos, no se ven muy bien, excepto algún trozo.

Nosotros nos vamos a pasar las navidades a Barcelona, y marchamos el próximo jueves. Espero que esta carta te llegue a tiempo, antes de tu salida para Madrid.

La dirección del restaurador de Mérida no la conozco directamente, pero ellos dependes del Codirector de las excavaciones, con el que debes hablar. Se llama Eugenio Garcia Sandoval, y puedes encontrarlo en su oficina de La Alcazaba. Le dices que vas en nombre mio, y le recuerdas que hablé con él de este asunto. Tiene dos restauradores, pero ya no se como se podrá combinar el trabajo. Crees, de todas maneras, que será fácil.

Es muy interesante el resultado de la excavación del cenital debajo de la necrópolis. Es evidente que la parte vieja de la villa está en esta zona, y por lo que he podido ir reflexionando despues de la visita, no sería nada raro que el pequeño montículo, junto a la necrópolis, donde dices hay tanta piedra grande y bien escuadrada, fuera o la parte de la villa antigua, o bien un mausoleo del señor de la villa del siglo IV. Será preciso hacer alguna calicata este verano cuando vayamos a reemprender la excavación !.

Todos en casa. Mercedes, Miguel y yo misma, os deseamos muy felices fiestas navideñas y que el año próximo sea del todo venturoso. Que se cumplan tus deseos de todo orden y ...que tengamos éxito en las excavaciones !!!
Te agradecemos saludes muy cordialmente, de parte nuestra a tu simpática familia, en particular a tu Sra. tía que tan amable fue con nosotros !.

Con n fuerte abrazo de tu buen amigo